
Desde ontem, 9, com uma missa da Instituição da Eucaristia e do
Sacerdócio, sem Adoração e lava pés, (presidida pelo Padre";_ Lenoir
Becker), até o próximo domingo, 12, a Paróquia Santo Antônio
dos Anjos, dentro das limitações impostas pelo momento em que
todos vivemos, desenvolve o tríduo pascal na Matriz Santo Antõnio,
com portas fechadas, mas transmitindo pelo Facebook (Fanpage
Paróquia de Laguna) e Instagram (Matriz Santo Antõnio dos Anjos de

�aguna). Para hoje, 10, a programação marca para às 14h o exercício
da Via'Sacra, conduzido pelo CPC da MéJtriz, às 1 Sh a solene Ação
Litúrgica, com BeDa Cruz, conduzida pelo padre Lenoir Becker, com a

partiopaçâo'de alguns integrantes do Coral Masculino Santo António.
'

Amanhã, 11, às 19h, missa com celebração da Vigília Pascal, Benção
.
do Fogo. Acendimento do Círio Pascal a Benção das Águas Batismais
e a Renovação da Promessa de Batismo, presidida pelo Padre Itamar
Faísca Nunes, No domingo, 1 Z, a partir das 9h30 da manhã, com saída
da Matriz, com apenas quatro veículos. logo sem a presença de fiéis,
o sacerdote em carro aberto irá conduzir o Santíssimo Sacramento,

I
pelas ruas de nossa cidade, passando em frente de cada igreja (capela.)
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CÂMARA M�NICIPAL:
MDBVOLTAATER
MAIORIA E QUER BATER
CHAPA COM CAN'DEMI·L

Se até 6a feira, 3, (dia em que os vereadores
Patrick Oliveira (o da Nega). do PP e RodrigQ
Moraes. do PL, foram para o MDB. formando
bancada ao lado de Cleosmar Fernandes.
Thiago Duarte e Valdomiro Andrade), a pré:
candidaturé:1 a reeleição do prefeito Mauro
(andemil parecia tranquila, na 2a feira, 6. tudo

�Udou e a nova composição do Manda Brasa
ja fala em bater chapa, logo 'acabando com a

Ideia de que o partido seguiria em consenso
com o atual prefeito para as' eleições de outubro '.
próximo. A registrar que encerrada ajanela de

transferências. viu-se que Rogério Medeiros.
deIXOU o pp e foi para o PSDB� ao lado de Osmar
VIeira e Rhomening Rodrigues; Nadia Lima saiu
do MOB e foi para o DEM, para onde também
fOI Preto Crippa, que saiu do PP, que também
perdeu Kleber Lopes da Rosa. o conhecido KEK
e o suplente 'Luiz OtávioVieira. o Tavinho. que
Ingressaram no PSL. Por sua vez, o PP continuará
contando com Roberto Alves. assim como o PSD.
com Adilson Paulino.

®@jornaldelaguna fl/jornaldelaguna ®ljornaldelaguna.com.br

----------------�----------
.-"
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PAULINHO DA MAGAPAVI
Empresário vitorioso

do ramo de construção,
com obras espalhadas
em toda a região, Pedro
Paulo Alves, 53 anos, o

Paulinho da Magapavi,
como é conhecido,
ontem, 9, reafirmou

a sua pré-candidatura
a prefeito de Laguna,
pelo Solidariedade, e

que �já teria fechado
uma composição, além

de já estar com 20 pré-candidatos a vereança,
ficando claro que tudo o que se tem falado e está
sendo feito é pra valer.

BOCA DEIxA O CA�GO
,

o professor e suplente de Vereador Ronaldo Pacheco
.-

Bonifácio, encaminhou pedido de exoneração do
:
cargo de secretário ãdjunto de Educação, de Laguna,
aceito pelo prefeito Candemil, que já publicou o

ato na segunda-feira, 6. Até ontem, 9, não se tinha
conhecimento de quem seria seu substituto.

Datas Históricas
,1'l,1I�""'1."I'IZ",I·tIIt-II,m·.-,

»14 - 1999 - A Assembléia

Legislativa de SantaCatarina,
tendo na presidência o

deputado Gilmar Knaesel,
promove sessão especial
junto a ponte de Cabeçuda,
em nosso município, pedindo
urgentes providências para
o Projeto Emergencial de

Recuperação das Pontes

Comprometidas na BR-10 1 e

a duplicação do trecho sul da
rodovia.
»15 - 1777 - É iniciada aqui,

pelo capitão Cipriano Cardoso Paes Leme, a arregimentação
de populares e.soldados desertados, com o objetivo de atacar

os espanhóis e expulsálos do continente.
-

»15 - 1923 - É fundada a ACIL - Associação Comercial e

Industrial de Laguna, tendo como membros Saul Ulysséa,
Constantino Garofalis, Cabral e Irmão, Oliveira e Castro,
Hermínio Faísca e Humberto ZaneIla.

»15 - 1996 - Tendo na presidência Sebastião Fernandes

Honorato, a Associação Comercial e Industrial de Laguna
comemora 73 anos de fundação.
»15 - 2003 - AAssociação Comercial e Industrial de Laguna,
completa 80 anos, tendo na p�esidênciaArquimedes de Souza.

CÂMARA PRORROGA
SUSPENSÃO

Através do ato 016, de. 7 de abril, o presidente C1eosmar
Fernandes suspendeu as atividades administrativas do
Poder Legislativo e assim prorrogando os efeitos do ato

010, até a próxima terça-felra.tq, Durante o período de

suspensão, os servidores do PL ficam submetidos ao regime
de Teletrabalho(home office) podendo prestar os serviços na
própria residência, ou em qualquer outro ambiente privado,
com a alteração para a modalidade presencial podendo
ocorrer a qualquer tempo, justificado o interesse públcio.

CANQIDATÇ)S? c"

Passado o período de filiaçãq e troca de p,prt(d9S, aQW
surgiram algumas informações, se quentes ou não, 0,
tempo dirá. Especu(a-se que o vereador Thiago Duarte
deve ser o vice de Candemi/, assim como o vereador

RogérioMedeiros, vice de SamirAhmad. Ppra a vereança, .

Nadia Lima deixou o MOB e foi para o OEM, ass!m como

o pepista Patrick Oliveira, assinou no MOB, Luiz Otávio
Pereira,o Tavinho, Kleber Rosa, o Kek e Eduardo Nacif
Carneiro, o Oudú, saíram (ou imp/odiram?) do PP e

foram para o PSL. No PSOB, a intervenção no diretório,
está provocando faíscas de todos os lados e entre seus

candidatos a vereador, devem ou podem confirmar, Osmar
Vieira, Rhommening Rodrigues e Wilsinho Elias Vieira. A

conferir·os demais partidos nos próximos dias..

Tempo em Laguna
I

COSME BARRETO
FOI PARA A RESERVA

o Coronel Cosme Barreto, que já atuou no Batalhão
de Laguna, deixou o comando da 6" Região de Polícia
Militar, que envolve de Lauro Muller a Passos de Torres
indo para a Reserva, com chances agora, de buscar

'

uma candidatura nas próximas eleições. A lembr.ar que
a 5" RPM, incluindo Laguna, com sede �m Tubarão, e
comandada pelo Coronel Jefer Francisco Fernandes.

Delivery Kilojão
..

Faça seu pedido:
4884824234

POUCOS EMPREGOS
, O presidente do Sindilojas; Natanael Wisintaine�

- ,
.demonstrando a sua preocupação com o futuro das
empresas de-Laguna, registra-que "conver�ando com

;, .um empresário, soube .que ele havia demitido os seus
.

funcíonárlos, Por isso sempre torce pela r.�;:Ibertura
do comércio, com muita segurança",

MUDANÇA NA FLAMA
.

"
A advogada Deise Xavier, que há algum �empo
ocupava a presidência da FLAMA - Fundação
Lagunense do Meio Ambiente, conforme portaria
deixou o cargo ria última sexta-feira, 3,_assumindo na
mesma data como assessora especial de Gestão. Nos
corredores da política local, é faladoque ela será (ou
seria) candidata a vereadora pelo MDB. Substituto: no
mesmo dia, assumiu na Flama, Luiz Felipe Remor, que
é chefe de Gabineteda prefeitura_:

DiSpOl")ibilizamos
compras e condicionais
com entrega grátiS!
Confira as novldodes

Clt
Tudo por vocêl

tObituário
Dia3
- Lucia Luiz dos Santos, 79

anos. Residia no Progresso.
Hoje (10): Tempo com sol entre algumas nuvens, com

condição de nevoeiros e chuviscos, especialmente na

madrugada, início do dia e à noite. Temperatura em elevação.
Vento sul a sudeste, fraco a moderado.

Min. 10°C - Max. 24°C
Chance de chuva: 90%

DiaS
- Dilma Bonifácio Rafael, 8ó

anos. Residia no portinha.

Amanhã (11): Tempo com sol entre algumas nuvens, ,I'/com condiç�o, �e nev�eir�s e .chuviscos, especialmente _na �_madrugada, micio do dia e a norte, Temperatura em elevaçao ..C'Vento 'sul a sudeste, fraco a moderado. ...........
Min. 10°C - Max. 25°C -. "

Chance de chuva: 60% .. •
"

• •

Dia6
_ Edite Silva dos Santos,81
anos. Residia na Passagem
da Barra.

-

BArXAMAR

Domingo (12): Tempo com sol entre algumas nuvens..

Temperatura em elevação. Vento sudeste a nordeste, fraco a

moderado com rajadas.
Min. 14°C - Max. 26°C

Chance de chuva: 0%

Fases da lua Tabuas das marés

DOMINGOHOJE
PREAMAR BAIXAMAR

AMANHÃ
PREAMAR BAIXAMARPREAMAR

05:51=0.4' - 20:50=0.3

@::- Cheia- até 13

�. Minguante ·14 até 21

.- Nova- de 22 até 29

<.. . CresCente· de 30 até 6/5

05:26=0.4 - 22:58=0.305:03=0.4 - 21 :39=0.2
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o CORONAVíRUS RESGATAA NOSSA
VERDADEIRA HUMANIDADE

Leonardo Boff alguma coisa os países belicosos
acumularem cada vez mais
armas de destruição em massa, a

ponto de destruir toda a biosfera
e estraçalhar ii Terra, se tem

.

.que agora se render a um vírus
invisível que pode tomar ridículo

todo esse aPID1!to" de, morte? Podemos- continuar,
com nosso estilo de vida consumista, depredador da
natureza, ameaçador do equilíbrio da Terra, produzindo
ilimitada riqueza em poucas mãos dentro de.um

'fIi}ceano d� pobres e miseráveis? Faz ainda sentido cada

A EXPECTATIVA GERAA EXPERIÊN.CIA!

A pandemia do coronavírus nos obriga a todos a

"Cpensar: o que conta, verdadeiramente, a vida ou os

bens, materiais? O individualismo de cada um pari!
si, de costas para os outros, ou a solidariedade de uns

para com os outros? Podemos continuar explorando,
sem outra consideração, os bens
e serviços naturais para vivermos
cada: vez melhor ou cuidar da
natureza, da vitalidade da Mãe
Terra e do bem-viver que é a

harmonia entre todos e com os

seres da natureza? Adiantou \

Teólogo, escritor
e professor
universitário

Mais do que nunca, estamos sendo convidados a

repensar a forma como lidamos com tudo, não apenas\

nos negócios,' mas também 'com nossas emoções,
sensações e expectativas. E claro, com nossos clientes
e colaboradores, não poderá ser diferente.
Quando falo de expectativa, entenda que a defino
como toda e qualquer situação de quem espera
a ocorrência de algo, ou sua probabilidade de

ocorrência, em determinado momento. Neste

momento, todos estamos com

muitas expectativas sobre

economia, empregos, saúde,
vida social e etc. E entãc.neste
anseio de que algo aconteça, .

temos as experiências, a qual
defino como a prática obtida por

"

meio de todos os sentidos.

Aproveitando o momento e

trazendo à tona o caos que
..estamos vivendo, lhes convido
a pensar como este momento é

propício para olharmos para as

futuras experiências. Em função
do confinamento, muitos de nós,

.

até os que torciam o nariz, estão
usando aplicativos, seja para

gerir e acompanhar ou para relaxar e se relacionar. O
que isso nos mostra? Tendências e necessidades que
irão surgir, oportunidade de criarexperiências incríveis
dentro do seu negócio. Segundo dados da Salesforce,
com mais 6.700 consumidores de 15 países, 80%
dos clientes afirmam que a experiência oferecida
por uma marca é tão importante quanto a qualidade
dos produtos e serviços que ela entrega. Ainda, 57%

.

afirmam que já deixaram de comprar de uma marca

e buscarem o concorrente porque tiveram uma

Letícia Zanini
Master Coach,
Psicóloga e

_ Educadora

'�omportamental

(Irparte)
país afirmar a sua soberania, opondo-se a dos outros',
quando todos estamos dentro do mesmo Titanic que
pode afundar? Por que não descobrimos ainda a única
Casa Comum, a Mãe"Terra e o nosso dever .coletivó
de cuidar dela para que todos possam caber dentro, a
natureza incluída?
São perguntas que não podem ser evitadas. Ninguém
tem a resposta. Uma coisa, entretanto é certa, atribuída
Einstein: "a visão de mundo que criou a crise não

pode ser a mesma que nos vai tirar da crise". Temos
que, forçosamente, mudar. O pior seria se tudo
voltasse como antes, com a mesma lógica consumista
e especulativa, talvez, com mais fúria ainda. Aí sim,
por não termos aprendido nada, a Terra nos enviaria

. um outro vírus, talvez aquele que pode pôr um fim ao

fracassado projeto humano.
Mas podemos olhar 'a guerra que o coronavírus está
movendo em. todo. o planeta.isob um outro ângulo.e
este positivo. O vírus nos faz descobrir, qual é a nossa

mais profunda e autênticanatureza humana,
Em primeiro lugar, S9-o/10S seres de r�lação. Somos,
como tenho repetido inúmeras vezes, um nó de relações

. totais voltadas em todas as direções, Portanto, ninguém
éuma ilha. Lançamos pontes para todos os lados.

experiência melhor: E em nosso país? A expectativa é
ainda maior! Com uma fatia considerável em opinião,
89% dos clientes declaram que tão importante quanto
os produtos e serviços comercializados é a experiência

.

que a marca possibilita.
É preciso tomar cuidado porque ao gerar expectativas
é importante que, a experiência seja proporcional à
promessa, caso contrário, a frustração é gerada e pode
trazer danos de reputação àmarca e'consequentemente
reduzir os números do negócio.
Por isso, conhecer o cliente é fundamental e interagir
com ela mais ainda, não apenas/ com interesse no

resultado, mas para conhecê-lo a fundo e com base

nisso, criar experiências significativas e claro,
construir um relacionamento baseado em aliança,
onde a fidelidade passa a ser um elemento inegociável.
Evidente que para as experiências se tornarem
interessantes a ponto de alimentar as expectativas é
fundamental que se tenha estratégia digital ou fisica
bem estruturada e focada na jornada do cliente
e ou colaborador para potencialização da marca,
fundamentada na comunicação estruturada e pela
experiência do consumidor. O que não dá para
fazer é subestimar ou superestimar as expectativas e

desculpe, serei repetitiva, há de se conhecer quem é
a pessoa, o.que faz,do que gosta, que dores possui e
como o seu negócio pode reduzir essas interferências.
É fato que todos temos expectativas e também que,
como seres humanos, precisamos de estímulos (!
interações diferentes para nos mantermos motivados,
levando isso em consideração, e diante de todo o

apelo de reinvenção que todos somos. convidados na

atualidade, quais são as atuais expectativas de seus

clientes e colaboradores? Qual experiência irá fazer

que seu cliente escolha você e não seu concorrente?
Pense nisso.

Gerité'
de nossa terra

J·oão·
Cab,raI ,de. Melo

* 10/04/18$.0
t 1 5/05/19 J o

Nascido
em Laguna, em 10 de abril

de 1850:João Cabral de Melo fez
os estudos primários com o Padre

Manoel João Luís da Silva. Aqui foi, sub
delegado de Polícia, transferindo-se" depois
para Tubarão onde foi vereador e como

tal, presidente ela Câmara Municipal. Foi
casado com dona Minervina Colaço com

quem teve a filha Carolina. Tenente-Coronel
honorário do Exército, foi comandante da
Guarda Nacional, deputado à Assembléia
Constituinte Estadual e à 1 a Legislatura de
1891 a 1893, e depois em períodos como

(1894 a 1895), (l896 a 1897), (1898 a 1900)
e de 1901 a 1903 ..Melo também foi vice
presidente do Congresso Representativo
(1903), novamente deputado estadual (1904
a 1906) e (1907 a 1909) e vice-presidente do
Congresso Representativo em 1904, 1905,
1906 e 1907. Faleceu em 15 de maio de 1910.

� CRECI·28251

. Me"lo
.

Ca,dolo

CORRETOR DE IMÓVEIS
pwlIo DE voiàAS

(4813641·0024/99986·1119/98400·0024
www.henioimoveis.com.br
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SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS

Amanhã, 11, missa (sem presença de público) às 17h30 no Mar Grosso, transmitida via

Facebook da Capela Santa Terezinha. A programação completa do Tríduo Pascal na Igreja
Matriz Santo Antônio dos Anjos" sem a presença do público, com transmissão online pela
página no Facebook e Instagram da Paróquia, 'está disponível na capa do JL.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE

DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

PRACAS ILUMINADAS
..

-

Com urn trabalho desenvolvido sob a coordenação de

Anderson da Rocha, o Rochinha, segundo ele, orientado por
Luiz Felipe Remor, no meio' de semana,a população pôde
conferir urn novo sistema de iluminação implantado nas

Praças Jerônimo Coelho, República Juliana e do Obelisco,

logo reconhecendo e valorizando pontos de atração e histórica

e turistica da cidade.
De acordo com Rochinha, na sequência serão alvos de suas

ações, .aspraças Brito Peixoto, Tordesilhas e o trevo de. acesso
a Barbacena, na entrada da cidade.

RESSACA E ALTAS
'ONDAS EM LAGUNA

A Marinha do Brasil,
por meio de seu Centro de

Hidrografia, participando
que a' passagem de

urna frente fria, poderá
. : (

provocar ventos 'de

direção sudeste, com

intensidade de até 60 kms

(33 nós), na faixa litorânea
compreendida entre os

estados do Rio Grande do
Sul e Santa Catarina.jao
sul de Laguna, até amanhã,
11, pela madrugada�'

Os ventos associados

a esse sistema",poderão
ocasionar agitação
mâ!'ítima, resultando ent,
ondas de direção sudoeste
e sudeste, com até 5,0
.metros de altura, ao sul de

Lag!lna, amanhã, 11, pela
manhã.

'

Alerta' também que
há condições' favoráveis'
à ocorrência de ressaca,
com ondas de até 3 m

de altura para a: faixa
litorânea ao sul de nosso

município.

tAGUNA-SC _

fN. ENG" (OlOMBO MR<HAOO SRllES, 05
(UNICOOffi
fOHf� (43) 3644-0�e

TUMSÃO.SC'
R\l. MflRCOONO MAfITlNS CRBRAl. 1788

E'D. MINAS (ENTES - $Ala 1005
FcmEt .{U) 3626-9539 •

-
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Nota de Agradecimento
Queremos agradecer carinhosamente a todos os familiares, amigos e conhecidos, que

manifestaram as suas condolências e pêsames pela perda de nossa guerreira Isys. Pelos gestos,
orações e palavras de conforto, pelo carinho e atenção que tiveram conosco, e saibam que a

palavra de todos, muito nos confortaram e ainda nos confortam.
.

A todos aqueles que foram verdadeiramente amigos nas piores horas, nosso agradecimento
é do tamanho domundo, Marluci Oliveira, CarolDomeles,AnaCristina, ThaysaBranco, Dani
Vicente. A amizade de vocês é para sempre, e para sempre não tem fim.

Obrigado amigas!
O nosso agradecimento é extensível ao profissionalismo e dedicação de todos- os

profissionais do HNSC de Tubarão - a Dra. Aline e toda rede da UNIONCO. Em especial
a Dra. Tatiane, o Rotary Club de Laguna, por ceder a cadeira de rodas, a Rede Unipesca, por
ceder a cadeira de banho e a gratidão imensurável pela empresa CRIOBRAS, que fomecia
o oxigênio, juntamente com o colaborador Jean. Obrigado pelo apoio e dedicação de todos
vocês.

Gratidão é reconhecer que a vida é um presente. Deus ouviu.
"Amorte não é nada, eu somente-passei para o outro lado do caminho. O que eu era pra

vocês, continuarei sendo. Deem-me o nome que vocês me deram, falem comigo como sempre
fizeram. Vocês continuam vivendo no mundo das criaturas, e eu estou vivendo no mundo do
criador. Não utilizem um tom solene ou triste, continuem a rir daquilo que nos fazia rir juntos.
Cuidem dos meus bichinhos. Rezem, sorriam, pensem emmim. Rezem pormim!"

Obrigado!
Familiares de Ysis Tavares Borges

COVID 19 EM LAGUNA
De acordo com dados divulgados pelo setor de' comunicação da prefeitura, 'até

ontem,9, pela ma:D.hã, do do fechamento desta edi ão, a cidade contava com

novo caso de coro somando quatro diagnos ositivos para a doença,
deles com paciente our

Até então Laguna .soniava nove casos suspeitos, aguardando resultado dos exames

enviados para a capital. Somando os 38 descartados, no total são 51 casos notificados.

BLOI{O ROSA CONFECCIONA
MÁSCARAS COM ABADÁS

Parte dos abadás do Bloko Rosa não

utilizados no Carnaval deste ano

foram convertidos para um gesto de

solidariedade. O empresário Renato Braz,
em parceria com a Oficina de Moda e a

o

Prefeitura de Laguna, liderou o projeto
/
de produção de centenas de máscaras de

proteção. A expectativa é de que mais

de 1.000 peças sejam confeccionadas e

doadas para uso.

I.

Av. CaÍlstrato
Muller Sales, 56· Laguna
36461049

11@ lavolksautocenter

PEÇAS E AUTO CENTER
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Corretor de Imóveis
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Vendas e Locações-,

(48) 3644-2222 J (48) 98474-0004e

RESIDE�NCIAL OERIATRICO, SPA·
E CENTRO DIA

IIIIIDADES EI4 IJI(JIIIIA 1114','1I8A
> FtJIIE: fI 9 846(11421

laguna fem um

espoço único e

exclusivo para
ofender o idoso com -

a qualidade e serviço
de um SPA porém
totalmente voltado à
terceira idade.

<,

Profissiona is
altamente

-

qualificados na área
.

de gerontologra,
/ local com toda

tranquilidade e

sossego do campo.
Estamos aptos a

ofender toda região
da Amrec e Amurei
sem precisar levar o
hospede.poro os

grandes centros

como Florianópolis,
Joinville ou Curitiba.
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Luis Alves de Lima e Silva, o Duque de Caxias, nasceu em 25 agosto de.l803, na fazenda
de São Paulo, no Taquaru, Vila dePorto daEstrela, na Capitania do Rio de Janeiro quando o
Brasil eraVice Reino de Portugal. Hoje, é o local do ParqueHistóricoDuque de Caxias, no
município de Duque de Caxias, no estado do Rio de Janeiro. Filho doMarechal-de-Campo
Francisco de Lima e Silva e de D. Mariana Cândida de Oliveira Belo. Ao seu pai, Vereador da Imperatriz Leopoldina, coube a honra de apresentar em
seus braços àCorte, no dia2 de dezembro de 1825, no Paço de SãoCristóvão, o recém-nascido que,mais tarde.viria a ser o ImperadorD. Pedro n. Mister
de sua capacidade administrativa, téonico-militar e pacificadora, oGoverno Imperial nomeou-o, em 1842, Comandante-chefe do Exército em operações
e Presidente daProvíncia do Rio Grahde do Sul. Assim ocorreu quando da captura de dez chefes rebeldes aprisionados no combate de Santa Luzia onde,
sem arrogância, com urbanidade e nobreza; Se no homoso campo da luta, a firmeza de seus lances militares lhe granjeava o rosário de triunfos que viria

despertar nos rebeldes a idéia de pacificação, paralelamente, seu descortíno administrativo, seus atos de bravura, de magnanimidade e de respeito à vida

humana, conquistaram a estima e o reconhecimento dos adversários, Por essas razões é que os chefes revolucionários passaram a entender-se com o

. �arechal Barão e Caxias, em busca da ambicionada paz. E em l" de março de 1845 é assinada a paz de Ponche Verde, dando fim à revolta farroupilha
E pois com justa razão que o proclamam não só Conselheiro da Paz, senão também - o Pacificador do Brasil- epíteto perpetuado em venera nobilitante.

Em 1845, Caxias é efetivado no posto deMarechal-de-Campo e é elevado a Conde. Em seguida, mesmo sem ter se apresentado como candidato, teve a

satisfação de ter seu nome indicado pelaProvíncia que pacificara hápouco, para Senador do Império. É nome de rua no centro da cidade.

local nos dias atuais.
O mesmo '

A coluna que.faz opassado continuarpresente. Aqui o Esporte Clube Cruzeiro, da

Roseta, em registro de 1971, no então Estádio Dr. Nereu Ramos, do Barriga Verde FC,
onde hoje está o Ginásio de Esportes Bertholdo Werner. Da esquerdapara a direita, em

pé, Lourenço, Pedro, Vavá Caximbo, Abelardo Polícia e Jackson Calazans. Agachados,
Sargento 70, Gaúcho, Jair Cruz, João de Sousa Junior, o. Dão, Valdereno e Caputera.

Ana Luiza Folchini Salgado, filha- de [aríete (Folchini) e de Eder de Quadra Salgado e'�
Andrey Pestana de Farias, filho de Lisiane (Pestana) e de Lindomar Esser de Farias, ,"

casavam-se no dia 15 de outubro de 2011, com cerimônias religiosas na Igreja Matriz'
de Santo Antônio e recepção no Laguna Tourist Hotel.
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Karine Oliveira Fretta,
em companhia do'
esposo Jadson, festejará
aniversário na próxima
'qulrrta-feirav rô

-

- Em destaque,
Graziele Feuser,
lagunense que

reside hámais de 10

anos na Espanha,
mas que continua

ligada nas notícias
da terra natal
através-do JL

····
..bb..

·

1- ,10
- on90nhllt!ã_ilmbloiit�1 JI

@ Fone (48) 36�4-4293
� contaroenbbío.com-or

(@ http://www.ibbio.com.br

Rua Coronel Fernandes Martins,
. nQ 259, Sala 102 - Centro / Laguna

H

De 2a feira a domingo, das 1:4 às �Oh ,,'�

Ao lado do Destak Lanches, Fone: 998,372997,�
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M�rili� NUVlel7
Estética e Massoterapia

�Peeling doMar Morto

�Tratamento de Acne ("Ventosaterapia
�D L' fâ

.

�Mássagem Terapêutica renagem ln atíca

IlIoC'1 t- -: d' -M h' ("Limpeza de Pele
Il. _areamen".,o';e anc as

�Tratamen��{R�juveIfescedor

@) (48) 999590178
Rua Toledo Pizza, 606 - Mar Grosso

Foto/Divulgaçãe/Barbara Antonio
....".-"....,........,,""""..._�'"".......

\
Vilma Villa, atuando

junto a nossa querida
Magapavi, estará
brindando idade novana

-

próxima segunda-feira, 13

Fonoaudióloga e

cantora Maricélia

Brito, na companhia
do marido, professor
Barros, comemorou seu

aniversário optem, 9

E ainda ...

J>. Recebendo os parabéns, pelo seu

aniversário, o jevem e inteligente radialista
(91.5) luis Claudio Abreu .

•

alguns dias aqui, onde passaram um poucer
da "quarentena". Mas já voltaram para a

capital, onde residem.
'

J>. O Rotary Club de Laguna, que há 74
anos desenvolve ações as mais variadas
em nossa cidade, doou milhares (3.351) de
produtos de limpeza para o nosso Hospital
de Caridade, certamente para diminu'ir"
um pouco, das dificuldades diante __ do
Coronavírus. Legal.

J>. A Cacau Show de laguna quer que
"todo mundo" tenha o seu chocolate nesta

Páscoa, oferecendo produtos da maior

q-ualidade, com preços especiais.

J>. Jéssica (Cozza) é o marido, Eduardo

Bísotto, com o herdeiro Dudu, estiveram

3644-6660

99S36-9419»�(bcMf(b,��
a. saW;(ief'wf�
��.�vu(4.

Thals dos santos
Nutricionista CRN 10 - 7897

Rua coronel Fernandes Martins, 401

E3à.ir.ro Progresso, Laguna
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Esportes

Hercílio Luz, de Tubarão, que iniciará jogando fora contra o Camboriú,

depois em casa com o Barra e com o NEC-Navegantes, que entrou no lugar do
Almirante Barroso, de Itaja, que pediu para ficar de fora (desta fria, vai ver).

N� sequência, o outrora Leão do Sul irá a Joinville enfrentar ao Fluminense,
do Itaum, a Palhoça, contra o Guarani, em casa, diante do Metropolitano,
em Lages com o Internacional, na cidade azul no "clássico" sulino com o

Próspera e fechando o Turno, no meio-oeste com O Caçador.

toncurSd$ij�Telefon�es'l'Ófeis'
ACIL 48-3644-0060

CDL :-: .48-3644-0405/3644-0742

Capitania dos Portos .48-3644-0196

Casan 0800 643 0195/48-3644-8100

Celesc 0800 48 0196/48-3644-1321

APAE .48-3647-0446

Central de Informações Turísticas .48�3644-2441.

Corpo de Bombeiros 193

Correios .48-3631-3119

DefesaCivil.. 99931-1697/99931-1705/98405-6990

Delegacia da Mulher.. .:y
.48-3626-8017

Delegacia de Polícia Cívil (Portinho) ,
48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) ,48-3644-0089/3644-0105

Disk Denúncia 181

Epagri .48-3647-7786/3647-7785

Fatma , : .4·8-363t-9221

Fórum de Justiça 48-3644-8300

Guarda Municipal.. ..48-3647-3059/3644-0401

Guincho .48-3646-1049

Hospital :
.48-3646-0522

IGP 48-3644-4272

rHAN .48-3644-1144

Polícia Ambiental.. :.o. .48-3647-7880

Polícia Militar 190 1 48-3647-7955
. Polícia Rodoviária Estadual., .. 198

Polícia Rodoviária Federal : 191

Porto de Laguna .48-3644-0183

Prefeitura Municipal de Laguna :·.. 48-3644-0401

Previdência Social... , 135

Procon : .48-3646-0833

Rodoviária 48-3646-0119

. SAMU 192/48-3644-5326

Vigilância Sanitária .48-3644-1229

; BREEEI1!,URA:' .

DE SÃO
LUDGERO

A Segundona
catarinense, como era

chamada quando o nosso

Laguna EC participava
e que de uns tempos pra

cá, mudaram para Série.

B, te�e anunciado o seu

início para 31 de maio,
se tudo melhorar, é bem
verdade.

Do sul, o Próspera,
de Criciúma e o

estado deNo
�anta Catarina, a

Prefeitura de São

Lpdgero, por meio
da Secretaria de
Saúde anuncia a

realização de um

novo Processo

��.!eti'\,o,. que vis%a
o provimento de

Y��fS i#:e� �arátei
temporano. Ha

vagas "disponíveis
• .'11

entre' os seguintes
cargos: 'Enfermeiro

,C�); íl:'�cni�,Q
. Enfermagem (1);
�

e Médico Clfnico
'*r r:

Geral (1). fi
necessário que
candidato possua
escolaridade entre

nível médio ou

. superior, relativo
ao cargo no qual
pretendê concorrer. �

Ao ser contratado,
o servidor .deve
exercer funções em

rçgimeçde 40",horas
senianáis, referente'
a, remun�ação

""'no 'Varor 'entre
R$ L963.97 a .

R$ 10.6�7,281!
Os interessados
dêvem efetuar
inscriçõés até 24"
de abril, mediante
ehcamiuhamento
dos documentos

.

estabelecidoas. no;

edital, ao seguinte
e-mail: saude@.
saoludgefo.só.gov,
br. Como forma
de seleção, OSf

candidatos serão
avaliados mediante
análise curricular.
o' processo Seletivo
terá validade
máxima de seis

�l"',pleses, prorrogável
uma vez por igual
p'�ríodo.

SEGUNDONA EM FINS DE MAIO

RUA DUQUE DE CAX1AS, 115· CENTRO· LAGUNA
. -

-

Fone/fax: (48) ,3644.1930

- Funcionário do Correios, ele brilhou jogando pelos\)
times amadores Galocha, Xavantes, Ponte Preta e

nos veteranos do Gaiolão. Nascido a 4 de fevereiro

de 1959 seu nome é Valdemir de Araújo, mais

conhecido por Mi Johnson, apelido ganho em uma

final no campeonato de futebol de areia.

UNIÃO DOS ARTISTAS
- A BANDA MAIS ANtiGA DO BRASIL PRECISA DÔ SEU APOIO -

PAIlTICIPE-DA RESTAURAÇÃO DE SUA SEDE
, * ., ,11 re=u 'D

Faça o seu depÓSito na agênCia 0421, operação 013, conta 118779-2, da Caixa

ou na agência 0345-X, conta corrente 55470-7 do Banco do Brasil.
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Profissional
.

.... em destaque.
Os casos suspeitos

e confirmados de
Coronavírus em nossa

cidade passam pelas
mãos do profissional
Fernando Di Frank da
Rosa. Lagunense, filho
de donaRosaMaria e do
saudoso "seo" Ademir,
o focalizado conta aos

leitores do JL um pouco m�is sobre sua rotina no departamento de Vigilância Epidemiológica.
Há 11 anos na área da saúde, o enfermeiro, que também possui o técnico de enfermagem, é dono

de uma rotina intensa: "No momento participo da organização das ações e notificação do Covid 19
em Laguna. Paralelamente, trabalho 12 horas por dia na coordenação do Programa de Tuberculose e

Hanseníase e na administração técnica do sistema de informação da atenção prirriária", explica.
Casado com Edjane, pai de Renato e Raul, ele destaca o que mais lhe realiza na atividade que

desempenha: "A oportunidade de contribuir com a estruturação das ações de planejamento em saúde'<"
Quando questionado sobre os desafios de seu trabalho, avalia: "A atual situação me faz estudar

ainda mais. Há muito a se fazer, mas só teremos sucesso se tivermos o engajamento de todos os setores
da sociedade. É um obstáculo multidisciplinar e multisetorial. Nesse momento, todos os segmentos
da sociedade devem estar comprometidos com ações que diminuam a cadeia de transmissão. Também
sinto medo como qualquer outra pessoa, mas é necessário para aperfeiçoarmos o processo de trabalho,
para que possamos diminuir os riscos biológicos no processo laboral, bem como atender a população
cQm eficiência e segurança".

.

.

Para o futuro, buscar ainda mais conhecimento é o principal objetivo de Fernando: "Quero voltar
a estudar. Pretendo começar um mestrado, talvez no próximo ano. Tinha me programado para 2020,
mas a pandemia mudou meus planos. O foco agora é me dedicar integralmente a profissão", finaliza.
O melhor'conselho quejã rece�i - não consigo mensurar. Todos os conselhos podem ser bons, dependendo do
contexto que estamos vivenciando ..Mas sempre lembrarei de um, em especial, que recebi durante uma conversa com

um paciente em fase terminal: "não te irrites com coisas pequenas, existem coisas bem piores"

*'iAinda pretendo - ter mais tempo para família .

O que mais gosto no meu trabalho - o processo
de aprendizado diário.
Meu sonho é - que o mundo se torne menos desigual '

Não tenho amuleto da sorte - não tenho amuleto
da sorte.Acredito mais no poder da oração
Sou fã n° 1 - não tenho ídolos. Acho que cada pessoa
deixa um pouco de si para o mundo. Admiro muitas

pessoas, mas não sou fã de ninguém
O queme tira do sério .. quase nada, mas a arrogância
me tira do eixo

Soltas
Do inteliqente é querido
professor Paulo Brito,
ilhéu que participou
da criação do curso de
Jornalismo da UFSC:
"Antes de ir para a

cama, ligava a TV,
escolhia um joço: agora
se levanta, toma banho,
come.come, dorme,
come e dorme de novo."

Terça-feira, 7, o calendário
apontava o Dia do

.

Jornalista: Entre os que
mandaram congratulações, -'

Associação Catarina
de Imprensa, LBV;

Camejo Comunicação,
Lide Mutimídia, Agência

RádioWeb e SC Gás.
Tudo pelo esforço do

nosso trabalho.

. A vacinação contra a gripe em Laguna,
está cheia de altos e baixos, com o

calendário inicial sofrendo alterações.
Certamente por falta dela, a vacina,
claro! A lembrar que a culpa não é da

cidade, não, tá?

Em 5 de abril de 2019, portanto ontem fez
um ano, acontecia a reinauguração da Casa

Candemil, o conhecido Arquivo Público de

Laguna, com investimentos de quase hum

milhão, todos oriundos do PAC das Cidades
Históricas. Por que o registro? É que ele nunca

foi reaberto, estando fechado desde então.
Chegou a se falar que só reabriria(á) quando
todo o seu volume, que conta a história da

cidade, estivesse digitalizado. Prá lembrar:
não tem nada co-m a coronavírus, tá?

Extra-óficialmente vê-se que é das maiores, a
relação de nomes para concorrer a uma vaga
para vereador. Tem gente que recém entrou
no ônibus e já quer sentar na janela. Mas
convenhamos, é um direito de todos, né?

Luckina I - "Quando isso tudo passar" a

gente se encontra na mesa de um bar, que
integra a música do Léo, foi passada para
o Amaury Luckina, pelos sempre craques,
seus amigos, Zico e Roberto Dinamite. Vai

passar. No mesmo ritmo, nada melhor do
que ela canção/oração que diz que "seja
qual for o seu problema, fale com Deus, Ele
vai ajudar você. Após. a dor vem a alegria,
poisDeus é Amor e não te deixará sofrer".

Luckina II - Pois o Amaury, semana

passada colocou no telefone, o Jornalista
Roberto Alves, para marcar com o Zíeo,
a sua participação, na terça-feira, 7, do
Debate Diário, pela CBN Diário, de nossa

capital, há 22 anos ar, com Alves, Salles Jr,
Paulo Branchi, Rodrigo Fa'raco e Chico Lins batendo todos os recordes de audiência. Em
meio a entrevista citou luckina, dizendo que "Laguna, a terra de Amaury é uma cidade
lindíssima". Ninguém tem dúvida de que depois do Pelé, Zico foi o melhor do Brasil. Mole/_
mole! A lembrar que Zico 10 tem o seu canal no Vou Tube. Em destaque, na foto, O cracão
e o nosso desportista Luckina, em sua primeira visita no CFZ, no Rio. Ele estava no Japão,
e na época tinha vindo ao Brasil fazer uma matéria para a TV japonesa.
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Com o atual presidente,
. Pedro David

sempre defendendo a importância da entidade
na história do desenvolvimento de Laguna,

.

êfesempenhando seu papel com grande
responsabilidade, a Associação Empresarial
de Laguna completará 97 anos na próxima
quinta-feira, 16, sem que seja feita qualquer
comemoração em função do momento que
VIvemos.

É uma entidade civil, sem fins lucrativos,
regida por seu estatuto, abrange toda a área de
influência geográfica do perímetro urbano e .do
interior.

,

A entidade tem por objetivo, reivindicar
em "prol do desenvolvimento do município
e, principalmente das classes comerciais,
industriais; -turfsticas e agropecuárias, Tem

,-�'ande representatividade perante 0- poder
público, sempre defendendo os pleitos dos seus

associados com grande empenho na área social.
Também presta serviços, de assessoria jurídica;
possui auditório para ministrar palestras,
cursos e workshops preparando e qualificando
profissionais para ingressarem no mercado dê

trabalho; marketing em datas especiais voltadas
ao comércio; lobby político e empresarial. Ao
longo dos seus 97 anos, a entidade desempenhou
um importante papel como gestora e apoiadora

. de projetos que visassem o fortalecimento das

empresas lagunenses.
Dentre as várias ações da ACIL, destacamos

--:'�umas que' marcaram história, como à

construção da estrada Laguna - Jaguaruna e do

aeroporto, e lutou, também, sem sucesso pela
implantação da Siderúrgica Nacional.
A ACII_, também _teve participação na

implantação do Corpo de Bombeiros e apoiou
a implantação da 9a Guarnição Especial da
Polícia Militar de Laguna, 'captou materiais de_

construção entre os associados para viabilizar
a reforma de uma ala do Hospital de Caridade
Senhor Bom Jesus dos Passos, surgindo assim
na cidade a primeira ala psiquiátrica, hoje
referência em toda a região.
A ACIL tem participação efetiva nos

Conselhos Municipais de Turismo, dD Meio

Ambiente, Político Empresarial, Plano Diretor,
Plano de Habitação, de Desenvolvimento

·
Regional, Cadeira na diretoria do Hospital,
Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Tubarão

· e Complexo Lagunar e da Comunidade do
Fórum da Comarca de Laguna e da Saúde.

Em abril de 2010, a entidade passou a se

chamar ASSOCIAÇÃO EMPRESARIAL DE

LAGUNA, devido à adequação estatutária e

para estar em conformidade com a Federação
das Associações Empresariais de Santa
Catarina - Facisc. A ACIL é a voz ativa dos

empresários junto aos órgãos governamentais,
representantes municipais, estaduais e federais,
organizações públicas' e privadas, sempre

· enaltecendo que o "Nosso lema é construir a

cidadania".
-

Atual diretoria
Diretoria Executiva - DIretor Presidente:

Pedro David, Diretor Vice-Presidente:
Juliano Braum, Diretor Administrativo
e 'Ftnanceiroa José Rosenio, ) Diretor de
Assuntos de Comércio, Industria e Serviços:
Natanael Wisintainer, Diretor de Assuntos
de Turismo: Jane Vieira, Diretor Assuntos
da Mulher Empresária: Ana Paula Fermina,
Diretor de Assuntos do Jovem Empresário:
Beatriz Bergler, Diretor' de Assuntos do
Meio Ambiente, Agricultura' e Pesca:

Douglas Rodrigues, Diretor de Relações
Governamentais e Comunicações: Andrey
Pestana.
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�CACAU SHOW GARANTE A pASCOA DOS LAG�UNENSES
o momento pede resguardo, mas a loja mais doce da cidade não poderia1:feixar a Páscoa passar em branco, Diante da variedade de produtos, para todos os

,

gostos e bolsos, élencamos algumas sugestões. lembrando que as compras podem ser realizadas na 10ja,)ocaliZada à Rua Gustavo Richard, 396, no Centro
Histórico, com funcionamento em horário especial, hoje, 10, feriado, aberta das 9 às 17h e amanhã, 11, das 8h30 às 17h. '

Os produtos da Cacau Shaw também estão disponíveis nos mercados parceiros, Tieli e Novo.

Linha lnfanti[, OVO CHOCOMONSTROS
,

Para quem calça do '24 ao 37, a
sugestão. é o ovo de chocolate
ao leite Chocomonstros,
que acompanha um par de

pantufas. São três modelos
diferentes com movimento.
Ainda é passivei baixar oApp

Cacau Kids e garantir a diversão com o seu

monstrínno virtual em grandes aventuras com
realidade aumentada.

OVOBELLA'S /

A Páscoa é ainda mais
encantadora para as

pequenas. Aposte no
mundo. lúdico das !a(�as,
com o ovo Bella

.

s, com

,

chocolate ao leite, que
acompannà uma linda
mochila.

OV1NHOS CAPR1CHO
Ovinhos de chocolate ao leite com

recheio de avelã. Acompanha um
espeaker em formato de coração com
Bluetooth e luz. Disponivel nas cores
preto e rosa.

OVO]UVENTUSE
MANCHESTER C1TY
Para os' meninos
apaixonados por
futebol,os'ovos
da Juventus ou do

Manchester City são uma

ótima pedida. Os ovos
de chocolate ao leite

., acompanham uma bola

exclusivas dos times

OVO BYTES
OVO MASTERCHEF

]UN10R
OVO de'chocoíate ao

leite com bisnaga de

glacê emiçangas para
decorar e brincar.

Acompanha avental
ou chapéu�de chef.

Ovo de

chocolate
ao Ieítee

drageados
Bytes ao leite,crocante.
Acompanhá um fone de
ouvido disponível nas cores
prata; chumbo e dourado.

OVÔ LOONEY TUNES
'Ovo de chocolate ao leite com

,

touca de pelúcia exclusiva com '"

movimento ou som, disponível
'nos personagens Frajola,
Perna longa, Taz ePiu-Piu:

��::iO::o::�::L. ao".ite,
com aquele toque de qualidade e inovação
que só a Cacau Shaw poderia dar! Nos
sabores la Creme branco ou preto, brigadeiro,
trufas, bendito Cacao 700/0 e sortido;

-

LinhaZero

Linha Dreams

LLnha CacauMagia
avinhas, caixinhas temáticas, coelhinhos. Tudo,

CJ decorado para enca';târ os pequenos e os
adultos também. Com preços super acessíveis,
é id.eál para aquela leinbrança'>,de bom gosto e

sabor irresistível.
.

A Páscoa MélO precisa deixar de ser doce: A
linha Zero foi pensada f!I. .;tra, pessoas com
restrições alimentares que não. abrem mão de
um delicíoso chocolate. As opções vão.desde

.

ovos até .caixas de trufas zero açúcar.

Uvas de-.Cother
Lanut, láCreine
e Bendito Cacao.
O trío Colection
Mousses é para
todos os gostos!

"

Formado por
duas meias cascas
de chocolate ao.
leite recheadas com mousses de chocolate tanut ��
e laCreme e uma casca de chocolate intenso
recheado com mousse de chocolate Bendito Cacao.

/

Ovo de chocolate ao

leite comcasca recheada

disponível nos sabores.
maracujá, 7 chocolates,
brownie, pão de mel,
brigadeiro e milJolhas.
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A advocacia é destaque na coluna

Perfil desta edição. Mãe de Isabelle e

Sophie, Clãs 38 anos, a qdvogada Gisele .

Costa Cândido ingressou no curso de

Direito por incentivo do pai, "seo" José:
"

Meu grande. influenciador sempre dizia

que .
se sentiria orgulhoso se pudesse

formar uma de suas filhas como advogada, então, logo tomei minha decisão, contando com. (l. total apoio dos meus pais",
recorda.

.
-; . ".' ..

'

Lagunense, há 11 anos no seqmento. ela recorda como tudo começou: "Meu primeiro emprego foi logo que completei
18 anos, trabalhando como balconísta em uma loja. Com o salário, .pagava meu curso pré vestibular, sempre focada em meu.

grande sonho, que era o de.ingressar na faculdade. Nutig'l senti. desconforto pu deFnérito pelo fato de ter que trabalhar durante um dia inteiro em pé e logo
.após ir estudar, pois eu sempre soube queos frutcs daquele esterco e dedicação seriam colnidos. E foi assim que.passei logo no primeiro vestibular e ingressei na
UNlSUL.Me forrne! no ano de 2006".

_'- Sobre sua rotina, dassifica como intensa e suave ao mesmo.tempo: "Tenho o-prazer-de fazero que amo e conciliar com a· bem-avenrurança-de trabalharperto.
da minha casa e poderdividir o trabalho com a satisfação de almoçar com minhas fifhas e 'levá-Ias ao coléqíódíarlanrente", .

.

.
-

' .' , \ '

Ouando questionada sobre o, que sua atividade tem de melhor, ela avalia: "Eu me identifiquei muito com a área da previdência social, e é enormemente

prazeroso devolver a esperança para essas 'pessoas que já estão tão desacreditadas e ter a honra de buscar e .qarantir.a tão sonhada aposentadoria e assequrar
o seu pão de cada dia". ,O

. , entre os desafios dá profissão, a atualízação constante é um deles: "Penso que aminha profissão é um .desafio díário; necessitandc buscarnovos conhecimentos .

e além disso tentar o que de melhor eu possa proporcionar para aquele cidadão que depositou toda confiança em m.eu trabalho".

Se.o a�sunto é Laguna, ela manifesta seu sentimento pela terra-de Anita: "Impossível dizer que não gosto. Nasci aqui e sinto.o encantamento diário desta
,

cidade correndo no sangue. Para o tão.sonhado desenvolvimento, penso que devemos usufruir de. nossas riquezas recais e investir na criaçãp de empreqos.Não
podemos nos contentarem ser a cidade taxada como excelente para os "aposentadostou para os "pescadores artesanais" r Laguna pode ir-muito além".

I

Perfil
GISELE COSTA
CÂNDIDO

L

JLCrianca
..

VINICIUS FELICIANO DOS SANTOS, comemoro-u
::� seus 9 anos com direito a surpresa, em casa, organizada

pelo pai coruja Aquilles dos Santos.
LÍVIA DOS SANTOS BARRETO, dois aninhos,

é filha de Tamires (dos Santos) e Jonas Barreto.
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Roteiro para o lazer em Laguna e região
LlVES

o entretenimento das noites de isolamento social
fica por conta dos músicos brasileiros, dos mais
diILersos segmentos, que estão organizando "Iives",
uma espécie de "show" em casa, transmitidopela
intemet Amanhã, 11, a partir das 20h, o sertanejo

.

Gusttavo Uma, que já havia realizado uma live que
,arrecadou cerca de RS 100mil em doações, promete
repetir o feito e pegar novo embalo na onda- de
apresentações ao vivo. O "encontro virtual" é através
do Instagram do cantor, mas também pode ser
acessado por outras plataformas. No domingo, 12,
a partir das 16h, é a vez da Turma do Pagode. O
conhecido grupo de pagode brasileiro, apresentará
suas músicas, como "Deixa Eu Te Querer", "Muito
Cedo", "C:amisa 1 O" e·"Lancinho". Ainda no domingo,
a partir das 18h, Zé Neto e Cristiano, no canal oficial,
da dupla, no Youtube, farão unia apresentação de
seus maiores sucessos, como "Largado Às Traças" e

_

"Na CamaOueEIiPaguei". ,:

Coisas que você não sabia sobre o eijo
Na segunda-feira, 13, é dia do beijo .. Leia e saiba d·e coisas incríveis

sobre esse que é o sinônimo universal do amor!
,

Beijarqueimacalorias...-/
.

,

poderiam ter suas almas roubadas. Os esquimós, por outro lado,
BeUar é quase um exercício fisico e faz você perder algumas "não beijam por causa do frio. Alguns dizem que é devido á roupa, l;; t,calorias! Aquele clima acelera os seus batimentos cardíacos e, • que deixa apenas os olhos e os narizes expostos. Outros falam
consequentemente, aumenta o seu metabolismo, Em um beijo

'

que a saliva seria congelada ao ser exposta. Independente do
simples de 1 minuto, você pode perder de duas a cinco calorias. É real motivo, a questão é que eles demonstram o afeto
pouco, masjá éalguma coisa. esfregando, levemente, a ponta do nariz. Tanto é que a palavra

kunikpok, que significa "cheirar", também é usada por eles para
"beijar".

Aorigem dapalavra vem do-latim
O latim tem três palavras para definir o beijo: suavium, que é
usada para falar daquele beijo mais carinhoso e suave; osculum,
que se refere ao beijo no rosto; e basium, claramente a que deu
origem à palavra que usamos, que está ligada ao beijo na boca,
de língua.

Serviços de rodízio e à Ia carte

estão suspensos, ficando

disponível apenas o delivery de

pizzas prontas e conqeladas. Os

pedidos podem ser feítos através

dos telefones 36470585 ou por

WhatsApp 99.8244452.

o Mix Choperia e

Restaurante oferece seu

cardápio completo pelo
delivery. Mais informações

através dos telefones
36472202 ou 984532029.

7tJoM e (jl�;L�:nJRif[I,�
Oferecendo serviço de marmitas�

.

com retirada no local, das 11 h30�·;
às 14h30 ou delivery. Pedidos dé1'
tele-entrega devem ser feitos atêt�
às 11 h. Cardápio do dia dispooív�(

na página da Facebook. Mais .;�
informações e encomendas ;.�

através do 36472920 ,

.���
ou pelo WhatsApp 999830031 .. _�

Av. Senador Gallotti, 360,
Mar Grosso.

Fones: 3647 2920
e 3647 1166.

RESTAURANTE
CAIÇARA
No calçadão do Mar

Grosso, sob o comando
de Jaime Donario,

servindo almoço e jantar
diariamente. Destaque
para o, churrasco na

chapa e tainha grelhada
na chapa, linguado

e congrio à Belle
,
Meuniere. Fone: 3647-
1643.
PIZZARIA DA PRAIA
A melhor pizza da

região, com atendimentêj ,

especial. Vá conferir'[
Av. João Pinho, 1174� __

Mar Grosso - Delivery,
fone (48) 3647-0585.

""

HappyHour .

-

�' Guilherme Santos
gui.santos.pp@gmail.com

Beijarexercita osmúsculos da face
U';l beijo de língua faz com que você movimente cercá de 30
musculos da face! Baita técnica antienveíhecrrnento, hein!?

�� casaljã passou horas e ho�as se beijando
'

tail euo,mals longo: até omomento, aconteceu em 2013. O casal

MI andes, Ekl<achal e Laksana Tiranarat ficou se bejjancío por, acredite, 58 HORAS, 35
NUTOS E 58 SEGUNDOS. O beijo, é claro, foi registrado no Livro dos Recordes.

�)(iste fobia� beijo _
.

d
essoas que tem fobia ao betio sofrem de Philemaphobia. Essa é uma doença que pode ser
bes,encadeada por vários motivos, mas que causam um medo extremo de qualquereUlnho. 7 '

Beijar é razãQ, não sõ emoção
"O bej]o ativa todos os nossos sentidos (como o olfato, o paladar e
o tato) para que forneçam pistas sobre a compatibilidade e o

potencial de um parceiro a longo prazo. Nosso corpo e cérebro
nos ajudam a decidir se devemos investir no relacionamento. Ao

mesmo tempo, as terminações nervosas presentes nos lábios fazem da experiência algo
extremamente agradável. E é função dos hormônios e dos neurotransmissores
promoverem vinculo e proximidade entre as duas pessoasD, explica a pesquisadora Sheril
Kirshenbaum no livroA Ciência do Beijo.

Beijardesestressa
Cientistas americanos realizaram' um estudo e perceberam que,depots de bejar, o nível de cortisol no organismo das pessoas fica
menor; e esse é justamente o hormônio responsável pelo
estresse! Em contrapartida, hormônios como oxitodna e
dopamlna tendem a ter sua produção aumentada, provocandofeliCidade e prazer.

-

I

Cada lugar beija diferente
No Brasil, dependendo da região, damos um, dois ou três beUinhos na face para,

cumprimentar a pessoa, mas na maior parte da Europa, por exemplo, isso não acontece. Q
betlo na bochecha é comum somente entre conhecidos, o resto fica só no aperto de mão
mesmo. Contudo, na Rússia, pasmem! Tem gente que dá até seis beijos na bochecha e

alguns preferem cumprimentar com um selinho. Já o beijo na balada não é um costume
europeu. Pra eles o beijo é algo íntimo.•

.

""'-'. '
. ",.;- "k�� • ----Y:'_ Ô

•

�':

vyww.fa_c:ebo;�,�.com/gui��lf.tospro' <�"?�.lir1kedi2,�pr_;nii�lg,Uj��JjS_?fPP
,

'
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ORLANOO GONÇALVES PACHECOJUNIOR
ADVOGADO - OAB/se 17164

EDUARDO FAUSTlNA DA ROSA
ADVOGADO - OAB/se 30982. ,

LUANA SILVEIRA MARQUES
ADVOGADA - OAB/se 49290

MARLQN TESTONI BATlSn
ADVOGADO - OAB/se 32631

GUILHERME TAVARES DE JESUS
ADVOGADO - OAB/se 35J38
AlLAN WALLACE MAlIARO

ADVOGADO - OAB/se 53626

-

-Parte do Centro Histórico, sob um novo�
ângulo; com destaque para Igreja Matriz

Santo Antônio dos Anjos, praça Vidal
Ramos e a rua Jerônimo Coelho. Registro

do fotógrafo Ronald.o Amboni,
Encaminhe sua foto para redator@
jornaldelaguna.com.br e participe!

GONÇALVES PACHECO
FAUSTINA & BATISTI

ADVOGADOS ASSOCIADOS

ii ; 21 !i! 26-- - iW;

,
,

HOSPITAL
VETERINÁRIO

•

PRONTO ((iiJ
ATENDIMENTO �J
DE DOMINGOA DOMINGO

aávital.nos'pit'Qlveterinario
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